

## EUGENE GOURAUD



1638

## Campagne contre l'Allemagne du 2 août 1914 au 23 octobre 1919.

Eugène Athanase Félix GOURAUD, né le 30 décembre 1892 à la Boissière de Montaigu, cultivateur, fils de Jean GOURAUD, 41 ans, cultivateur au logis de la Raillère de la Boissière de Montaigu, et de Joséphine Clémence BOUSSEAU, 26 ans, son épouse, cultivatrice.

Eugène a les cheveux Châtains foncés, les yeux roux, le front vertical, le nez rectiligne, le visage long, il mesure 1,60 mètre.

Décédé à Remouillé (44) le 10 juillet 1965.

Inscrit sous le N° 80 de la liste cantonale de Montaigu.

Incorporé au 2<sup>ème</sup> Régiment d'Infanterie Coloniale à compter du 8 octobre 1913, arrivé au corps le 9 du dit mois, immatriculé sous le N° 8966, soldat de 2<sup>ème</sup> classe.

Fait prisonnier le 22 août 1914 à Rossignol (Belgique). Interné à Gmünd, puis à Hohemasplerg.

Passé dans la réserve de l'armée active le 1er octobre 1915.

Maintenu sous les drapeaux en vertu du décret de mobilisation générale du 1<sup>er</sup> août 1914.

Mis en congés illimité de démobilisation le 29 janvier 1920.

Affecté dans les réserves au 1<sup>er</sup> Régiment d'Artillerie Coloniale de Lorient le 29 janvier 1920.

Certificat de bonne conduite accordé.

Se retire à la Guyonnière.

Passé dans la deuxième réserve le 1 décembre 1929 et affecté à la classe la plus ancienne, étant père de 4 enfants vivants.